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本报综合消息 !花千骨" 播出将近尾

声#在收看受众的数量上已经是今年剧王无

疑$ 剧中#饰演男主角白子画的霍建华现在

的任何头衔上都镶了%全民&两个字#人气和

美誉度直线蹿升$

在日前发布的
,3!"

年上半年的 !中国

电视剧权势榜"上#霍建华排名第一'按搜索

量排名的艺人新媒体指数榜上#霍建华也是

排名第一的男演员$ 现在#唯一不足的是#这

位戏里清心寡欲的长留上仙戏外也同样高

冷#一副想要与世隔绝生活的样子#按如今

评判艺人走红的标准#他没有绯闻#没有话

题#没有微博#活跃度极低$ 就连人人倾慕的

颜值#他也表示不太在意#接受采访时澄清(

%其实我本人没有那么爱漂亮# 平时是不太

打扮自己的$ &

!花千骨"热播前#出道
!4

年 #现在
4-

岁的霍建华在如今狂刮%鲜肉&风的娱乐圈

里有些不上不下的尴尬#虽然多年来演过不

少古装仙侠)武侠剧奠定了人气#但每次谋

求转型#试图演技被认可的尝试都没有激起

太大反响$ 除了古装剧#他还很认真地演过

偶像剧)侦探剧)抗战剧)医疗剧)功夫片#尤

其是去年主演的电视剧!镖门"#电影!一代

宗师"的两位金牌编剧邹静之和徐皓峰执笔

的电视剧版#竟也播了个悄无声息#连当时

的收视榜前五都没有挤进去# 对演员而言#

这是莫大的无奈$ 制片人找霍建华演!花千

骨"中的白子画时#他很犹豫#一来#之前在

!仙剑奇侠传
4

" 中饰演的徐长卿美誉度很

高#在仙侠剧的领域里他不想再重复'二来#

如果从塑造角色的角度看# 白子画实在太

高)太冷#话少#表情少#动作少#只负责美到

让人倾慕$ 接受采访时#霍建华坦言#这样一

座千年冰山他演得战战兢兢#他说(%也不是

我故意要用眼神演戏#只是不适合用太多动

作或者是表情来表达这个人# 只能用眼神$

这种角色是个两难#没表情大家都会说你是

木头)面瘫#演多了大家会说你怎么那么多

表情#很难拿捏#所以我也蛮纠结的$ &

不管当初如何纠结#现在看来#霍建华

饰演白子画非常成功#而且极为难得地也得

到了原著书迷的好评$ 这个角色绝对是现下

娱乐圈追求的高颜值代表# 但霍建华却说(

%如果白子画大家觉得还可以的话# 我觉得

是年龄到了#还有就是那么多年的拍戏经验

多了累积起来$ &他不认为#仅凭一张脸就能

成功# 虽然外界一直给他偶像明星的定位#

但他自己并没有那么自恋#总希望在演技上

尝试突破$ 至于剧中那些虐心)煽情的戏份#

霍建华本着合理性的原则对导演提出异议#

比如吐血$ 他揶揄说(%!花千骨"里吐血太多

了# 有几场戏我跟导演说不要用吐血来表

达#怕吐太多观众要吐血了$ &

他说最终决定演白子画#吸引他的不是

美颜和高冷#而是两个字%隐晦&#%他不是那

种每天*我爱你#你爱我+的#而是全部都放

在心里面#很深沉含蓄地表达情感$ &至于人

人称颂的颜值# 霍建华并不太在意# 他说(

%我从来没有想过保持高颜值# 前几年是连

乳液都不擦的#这两年会稍微保养一下$ 因

为观众喜欢你好# 你就会对自己越来越负

责#但其实我本人没有那么爱漂亮#只有拍

戏需要打扮或者发布会才会#基本上我平时

是不太打扮自己的$ &

大结局将近#!花千骨"已经到了虐心高

潮#很多观众好奇#饰演剧中人的霍建华是

否也被虐到#结果#他平平淡淡地说#完全没

有$ %我一直跟自己的作品#跟拍完的角色保

持距离#我自己看戏是很不客观的#一般都

是挑毛病# 但很难将自己也带入观众的感

觉#所以觉得有点别扭$ 观众喜欢才是最重

要的$ &谈及走红后的打算#霍建华表示短期

内不会再演仙侠剧了#也不会演而优做导演

或制片人$ %今后还是一如既往把演员的工

作做好#我很喜欢拍戏的过程#会有辛苦的

地方#也有快乐和难忘的事情#我会一如既

往地做下去$ & !马晓春"
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本报综合消息 !神犬小七"

#

月
45

日在湖

南卫视收官# 开播以来保持全网平均破
$

的收视

成绩领跑暑期黄金档# 制片人何静称将拍第二

部#她表示#小孩子和狗没有想象中那么难合作$

今年暑期#一只名叫小七的神犬成为家喻

户晓的大明星$在!神犬小七"收视不断走高的

同时#制片人何静宣布将拍!神犬小七"第二

部#%我们正在选择男女主演# 计划年底开机#

明年暑期播出$ &

何静透露#

$

只饰演的神犬给了制作团队

更多的惊喜#%剧本中*意到笔未到+的部分在

现场小七都给到了$ & !马森"
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本报综合消息 由崔东勋执导# 全智贤)

李政宰) 河正宇主演的反战片 !暗杀" 正在

韩国热映# 观影人次已破千万# 不仅创下年

度纪录# 更杀入影史前十# 成为
65%"

年最

强韩片$

!暗杀"以
%7$$

年的中国上海和韩国首

尔为故事背景#讲述了一场亲日派暗杀行动#

在国家存亡之时#独立军暗杀团)政府特工)

赏金杀手的命运纠缠在一起#未来何去何从#

他们有各自的选择$该片已确定引进中国#将

于
7

月
%8

日全国公映$这也是导演崔东勋继

屡破韩片纪录的!夺宝联盟"后第二部作品登

陆中国银幕#他也将偕同主演李政宰)河正宇

于
7

月
8

日来华宣传造势$ !月娟"
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本报综合消息
#

月
67

日#科幻作家

刘慈欣携!三体"前两部英文版现身北京

图博会#首度面向公众谈获得%雨果奖&

感受#%至少对中国科幻文学来说# 是很

有意义的一天# 我也是站在前辈的肩膀

上完成的&$

IJK&>?:

在新国展的作家交流区# 原本小众

的%科幻文学&却成了吸引读者最多的作

家签售活动# 这与刘慈欣个人的影响力

有很大关系$ %我还挺高兴的#中国的科

幻晚清开始从西方输入# 如今我们的科

幻反向输出到西方#这条路整整走了
%55

多年$ &刘慈欣觉得#获得雨果奖也得益

于百年来前辈们的不懈努力$

谈到对自己影响最大的科幻作家 #

刘慈欣称是凡尔纳#还有克拉克)奥威尔

等$ %科幻是百分之百的舶来品$ 梁启超

先生是最早进行科幻创作的中国人之

一#鲁迅先生第一个给科幻下了定义$ 还

有郑文光) 韩松先生的作品给我留下很

深印象#但并不会影响我的创作理念$ &

对于获得 %雨果奖&# 刘慈欣比较冷静#

%这并不意味着中国文化输出的繁荣局

面#!三体"是个例)偶然现象$ &

LMN?O#PQ

提到电影版!三体"#刘慈欣称#我们

不能要求中国第一部大资金投入的科幻

大片就达到!太空漫游
655%

"的高度$ 他

透露#从!三体"第一部问世到出版第三

部的
"

年时间里# 除了现在这个游族影

业#%!球状闪电"也有人感兴趣#唯独!三

体"#

"

年里没有一家影视公司问过$ &

据中图公司的工作人员陈先生介绍#

当天的签售十分火爆#两小时内!三体"

中文版卖出
685

套)

#%5

册$ 英文版第一

部 !三体问题"

$55

册全部卖完# 第二部

!黑暗森林" 卖出
6-5

多册#%要不是时间

有限# 带来的中英文三体系列全都能签

售完$ & !田春伟"

#花千骨$宣传海报
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